願

い申し上げます。

まして、

本年も「本寺地区地

域

づくり

推

進協議

会



を祈りました。

第104号

発行:本寺地区地域づくり推進協議会

一関市厳美町字若神子241-2 骨寺村荘園交流館内

0

活

動も中止

一や規

模を縮小しての実施となりました。 ナウイルスの感染が拡大する中、

日も早

い終息を願うものです。

昨年は、

新型コロ

12 月 13

 \Box

開催

口

ナ収

東祈

願 も

しました。 今回で14回目となる「中尊寺米納め」を、

形根神社を出発。平泉町役場での熱烈な歓迎を頂いた後、青木平泉 も無事に「荘園米」 元住民、市役所職員のみ参加での縮小開催ではありましたが、 勝部 コロナ禍の中、 一関市長にもご参加頂き、 一関市・平泉町・中尊寺様等のご協力を頂き、

等の供物を貢納することができました。

今 回

地

60余名の一行が例年通り9時に駒

町長も合流し、月見坂を登り、 納式を行いました。 病退散にも御利益があるという角大師に、1日も早いコロナ禍収束 無事に今年最後の行事を開催できたことを安堵するとともに、 12時前に本堂に到着。本堂内にて貢



月吉日

のごあいさつといたします。 のご健勝とご多幸をご祈念し、

本寺地区地域づくり推進協議会 会長 五十嵐 正





皆様方のご理解とご協力を賜りますよう心よりお 寒中のお見舞い並びに新年 今やれることを の活動に対し 皆様 当地域でも、連日の除雪作 中心に豪雪となっていて、

行っていく必要があると考えております。

0

ような時こそ、

地

域が

一体となり、

重ねてご指導ご協力をお願い

いたしますとともに、

出ています。 が出る心配があります。 春からの農作業にも影響 の倒壊は深刻で、育苗など 施設にまで大きな被害が 特にも、ビニールハウス

祈るばかりです 以上の被害が出ないよう 自然災害とはいえ、これ

新聞デジタルで紹

業はもちろん、家屋や農業

の冬は、岩手県内陸南部を

昨年とは対照的に、今年

朝日新聞が主催する「日本の里 100 選」に選 ている本寺地区が、この度デジタル版の方 で特集されました。景観と暮らしが共存する本 寺の魅力が動画と一緒に紹介されています。下 記のURLからご覧いただけます。

○・次世代に残 たい里・

https://www.asahi.com/ads/sato-perpetual-planet/genbi-hagisho/

